

Añadiendo la injuria al castigo

Señor Director:

Como crónica de una mala noticia anunciada, los resultados del Simce han sido peores que los anteriores —siempre es así—, y los resultados de los niños más pobres son peores aún —siempre es así, también.

Frente a lo cual las autoridades de turno y los "expertos" lamentan en entrevistas y columnas de opinión lo ocurrido —como siempre— y proponen nuevas medidas —inconducentes, como siempre.

Esta distancia, frialdad y hasta liviandad que muestran para abordar un brutal drama social es indignante...

VÍCTOR PÉREZ VERA

Exrector de la Universidad de Chile